

Bericht am Montag, den 24.10.1988 im Altanaer Kreisblatt

Kunst und Kuchen: Eine interessante Veranstaltung in der Burg Holtzbrinck

Altana. (andré) Zum Künstler-café hatte der „Altanaer Hobby-Künstler-Kreis“ am Samstag in die Burg Holtzbrinck eingeladen. 14 Mitglieder dieser Vereinigung zeigten an diesem Tag ihre Werke. Besonders interessant waren auch die Demonstrationen: Arbeitstechniken wurden den Besuchern erläutert, wer wollte durfte sogar selbst aktiv werden.

Viele Bürger nutzten die günstige Gelegenheit und statteten den Hobby-Künstlern einen Besuch ab

und führten Gespräche. Die Tonarbeiten fanden dabei ebenso den Beifall der Gäste, wie beispielsweise Holz- und Lacksprührarbeiten. Besondere Attraktion des Tages war eine reich bestückte Tombola.

Für die musikalische Unterhaltung sorgte in bewährter Manier die Evingser Rentnerband, außerdem wurden die Gäste mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Gegen 18 Uhr klang diese interessante Veranstaltung aus.



Viele Besucher bewunderten die Werke der Altanaer Hobby-Künstler.

AK-Foto: andré